

Para este domingo

# Amplían formalización de primer detenido por crimen ocurrido en Villa Alameda

FERNANDO ÁVILA F.

**D**urante la jornada de este jueves, la Fiscal de Análisis Criminal de O'Higgins, Javiera Oro, informó de la detención de un hombre que estaría involucrado en el homicidio de un trabajador del municipio de Rancagua, ocurrido la noche del martes en la Villa Alameda luego de recibir disparos cuando, junto a su hijo, había concretado la venta de una consola de video juegos mediante la plataforma de Facebook, Marketplace.

Padre e hijo fueron abordados por tres sujetos que usaban vestimentas negras, a rostro cubierto y, armados cuando llegaron al lugar pactado con el posible comprador, recibiendo el padre del joven de 25 años, identificado este último como C.A.R.C., dos disparos mortales, esto luego de una discusión cuya causa es materia de investigación. Se trata de hechos ocurridos en el sector de Circunvalación Poniente con calle El Trapiche, cerca de una plaza. En este lugar, el joven de 25 años también

sufrió lesiones en su mano derecha y en su espalda a causa de perdigones, siendo derivado hasta el Hospital Regional, Franco Ravera. Pese a que los autores del hecho huyeron, no se llevaron la consola de juegos.

La Fiscal de Análisis Criminal, Javiera Oro, durante la jornada de este jueves confirmó la detención de un posible implicado en los hechos de 19 años de edad, sin embargo, luego del control de detención, la formalización se amplió para el día domingo 27 de julio debido a diligencias pendientes que debe realizar el Ministerio Público. Sobre su identificación y posible implicancia en los hechos, según la fiscal el detenido se vería en los registros audiovisuales que existen del momento previo al ataque, indicando que la investigación tiene carácter de reservado.

## ENTREGA VOLUNTARIA

Desde la Defensoría Penal Pública se informó que el detenido habría entregado una primera declara-



La Fiscal, Javiera Oro, dio a conocer que la investigación tiene carácter de reservado y que aún quedan diligencias pendientes previas a la formalización.

ción ante Carabineros, por lo que se deben realizar una serie de diligencias y pericias para determinar su posible participación en los hechos. El joven alega inocencia, razón que habría motivado su entrega junto a su madre en una Comisaría de la capital regional.

En este sentido, la defensora, Carolina Castillo, dio a conocer que empatizan con el dolor de la familia, entendiendo por el momento

difícil que se encuentran pasando. Es por ello que tanto defensa como su representado quieren que se realicen las diligencias que están pendientes. Agregó que el detenido está dispuesto a colaborar con la investigación, señalando su inocencia, confiando la defensora que las nuevas diligencias se realizarán lo antes posible, ya que existe una serie de antecedentes que deben ser aclarados. 

Se entregó de forma voluntaria junto a su madre, ya que aduce no tener participación en los hechos. Investigación tiene carácter de reservado.